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中超第六轮比赛今日全面展
开。今晚8时，深圳队将在广州
大学城体育中心迎战沧州雄狮。
深圳队新帅卡洛斯在赛前表示，
将会延续前任小克鲁伊夫战术中
好的内容，并冲击广州赛区前四
名。

深圳队是本赛季中超迄今为
止唯一中途换帅的球队，原主教
练小克鲁伊夫在率队打了前五轮
比赛后，返回西甲加盟巴塞罗那
俱乐部，其助手全部留任，刚刚于
五月份加盟的助理教练卡洛斯则
接任主教练职位。卡洛斯接任
后，深圳队在这个间歇期踢了多

场热身赛，包括前往天津进行训
练热身等。

在昨天的赛前发布会上，卡
洛斯透露，球队在热身赛中既发
现有不足的地方，也提高了水平，
但热身赛成绩并不重要，重要的
是，大家都在训练和热身赛中完
成了既定的目标。卡洛斯表示，
球队这一阶段的准备非常充分：

“虽然有些球员到队时间比较晚，
包括外援普拉利甘吉和瓦卡索，
但我们总体做得很不错，大家都
做好了准备。”普拉利甘吉因参加
伊朗国家队的世预赛40强赛，直
到7月份才归队，瓦卡索此役将

因累计黄牌停赛。
按照中超赛程新规定，只有

跻身广州赛区前四，才能晋级争
冠组的比赛，否则球队将只能参
加第 9 至第 16 名的排名赛。深
圳队目前积8分，与广州队、广州
城并列广州赛区第二，落后榜首
的山东泰山3分。

深圳队此役的对手沧州雄狮
前五轮过后积3分，暂列广州赛
区第八名，球队未尝一胜。对于
深圳队来讲，此役的目标自然是
3分。

羊城晚报记者 林本剑
实习生 陈子越

羊城晚报讯 本周，深圳
大学校友队 VS 中山大学精英
队高尔夫联谊赛暨深大校友
高尔夫球俱乐部 7 月例赛在
东莞观澜湖球会诺曼球场开
杆 。 本 次 联 谊 赛 有 64 人 参
赛，最终，中山大学精英队在
团体赛中胜出，而个人总杆冠
亚 季 军 依 次 被 徐 学 光（78
杆）、符捷频（80 杆）、廖戈（80
杆）获得。 （梁劲松）

面对“克星”，广州城队要打“翻身仗”
今晚 8 时，广州城将在花都

体育场展开中超联赛第二阶段
比赛——与山东鲁能交战。虽
然面对山东队往绩不佳，但广州
城主教练范加斯特表示，目前全
队求战欲望高涨，敢打敢拼下有
机会拿下比赛。

足球赛场上有打法“相克”
之说，山东鲁能可说是广州城的

“克星”。双方近六次在中超交
手，广州城 1 平 5 负无胜绩。上
赛季，广州城两战山东，首场输
了个1比5，次战0比0战平。山
东鲁能身材高大，前场有进攻支
点，高空球是他们破门的绝招，

这恰好是广州城的防守软肋。
此前两个月的休战期，中超

部分外援回国打欧洲杯，多名国
脚也被抽调参加国家队的赛事，
前段时间他们才结束隔离归
队。相比较而言，广州城受影响
的程度较轻，斯文森由于参加了
瑞典队的比赛，本役还无法代表
广州城出战。其余四名外援登
贝莱、吉列尔梅、蒂亚戈和卡尔
多纳都能上场。蒂亚戈在此前2
比0战胜沧州雄狮的比赛中曾梅
开二度，显示其状态非常良好。
昨天他出席了赛前新闻发布会，
表示自己已经做好准备，希望帮

助球队取得胜利。
国脚方面广州城只有唐淼

一人，受到的影响不算大。在第
一阶段比赛中，广州城 2 胜 2 平
1负成绩不错，且外援首发的人
次并不多，国内球员在比赛中发
挥了较大的作用。但广州城接
下来面对的挑战是，九轮比赛、
三天一战的密集赛程将对球队
的板凳深度提出较高的要求。
此前俱乐部从发展角度考虑，相
继把金波、王鹏、伍承儒等球员
租借到中甲俱乐部，同时宣布将
16 岁的混血球员苏宇亮调入一
队，除了让小将提前感受中超联

赛氛围外，也抱有让年轻小将及
早感受联赛状态、夯实球队板凳
深度的冀望。

山东鲁能第一阶段 3 胜 2
平，成绩位居广州赛区榜首。休
战期他们有七名国脚抽调至国
家队，主教练郝伟透露，直到两
天前所有球员才到齐，球员有些
疲劳是正常的，接下来轮换将是
球队的主旋律。另外在外援方
面，山东鲁能目前能正常训练的
只有费莱尼和莱昂纳多两人，他
们在比赛中势必会受到广州城
队员的重点盯防。

羊城晚报记者 苏荇

延续前任战术今晚8时，深圳队将迎战沧州
雄狮，新任主帅卡洛斯表示——

作为羊城晚报高尔夫俱乐
部的战略合作伙伴，高尔夫知名
品牌HONMA有一位很独特的
华南区代理——现年35岁的张
依娜。

学的是国际贸易，之前还做
过酒店管理，但能让张依娜全身
心投入的工作还是如今这份华
南区HONMA代理，每天早上9
点左右回到公司、忙到晚上12点
才回家，现在的她天天如是。

“十年前经朋友介绍接触了
HONMA品牌，一开始负责销
售，为了了解每一支球杆的特
性，开始打球。也正是因为了解
了这个品牌以及客户对品牌的
认可，才让我坚持了十年，最终
成为HONMA的代理商。”多年
的积累，让张依娜对HONMA的
装备了如指掌，就拿帮助客户挑
选球杆来说吧，她会先了解客户
心目中的价位，再了解客户打球
情况，尽量建议客户亲自去店里
做测试，如果客户在外地，她会
请客户发来其打球的视频，然后
再仔细分析数据作出最佳的球
杆推荐。

相比于销售利润，张依娜更
看重的是服务质量，所以工作中
无论遇到多大的困难，她都愿意
迎难而上，帮客户解决问题。“客
户遇到问题需要我帮忙解决时，
我其实不一定为了利润。比如
有时客户需要一支球杆，但我没
有现货、需要和同行调货，没有
利润我也会帮忙，事后也不会和

客户说自己帮
忙的细节。有
时候，帮助客户
解决问题、听到
客户对我推荐
的产品以及服
务的认可，那种
成就感真的更
重要，这也是我
能坚持做高尔
夫的动力。”

十年的坚持，高尔夫既成了
她的爱好，又成了她的事业，回
首一路历程，张依娜特别感叹：

“每个爱好高尔夫的人都可能有
着和他人不同的事业，但不管
做什么事业都要先修炼好自
己，高尔夫正好就是一项可以
从内而外修炼好一个人的运
动，打高尔夫的人都要善于思
考，在运动过程中要能有效地
和客户进行沟通，深度了解彼
此、建立友谊、促进合作，这都
是为做好事业奠定基础的，让
我能爱好和事业两不误。”

爱上高尔夫的张依娜，最喜
欢去的是海边的球场，对自己的
切杆也比较满意，不过由于工作
太忙，如今她下场打球时间比较
少，更多时候只能在店里的模拟
打位练球。至于未来，她依然期
盼爱好事业两不误：“希望自己
的水平能有更大的进步，同时把
最适合的球杆介绍给有需要的
球友。”

羊城晚报记者 梁劲松
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谱写当代高球华章
7 月 12 日至 16 日，为期五天的广汽

Honda·2021中国业余公开赛系列赛揭幕站
在广东臻湖高尔夫球会落下帷幕。组委会
在赛事新闻发布会上宣布，今年的赛事规模
将再度扩容为全年举办 13 场赛事，其中两
场将由央视进行电视直播；总决赛女子组赛
制由此前的三轮 54洞调整为四轮 72洞，与
男子组保持一致；此外，去年总决赛前三名
以及今年各分站赛冠军的全年参赛费将获
豁免。

推动球员从业余走向职业

本次赛事由中国高尔夫球协会主办，广
东省高尔夫球协会、广东省高尔夫球运动中
心承办，广东中奥国际体育推广有限公司独
家运营。出席赛事新闻发布会的领导和嘉
宾包括中国高尔夫球协会顾问许德立、广东
省高尔夫球协会原高级顾问王守初、广东省
高尔夫球协会副主席王超锋、广汽本田汽车
销售有限公司第一事业本部销售部广州商
务中心销售三系系长刘嘉、广东省高尔夫球
协会副主席方明治、广东省高尔夫球运动中
心副主任韩超华、肇庆市文化广电旅游体育
局二级调研员周文耀、广东省高尔夫球协会
副秘书长李振军等。

今年，这项历史悠久的国家级业余赛事
迈入第 35个年头。35年来，作为国内举行
的第一项高尔夫球赛事，中国业余公开赛在
中国高尔夫球发展中发挥了不可替代的作
用，这项中国“最古老”的国家级高尔夫球赛
事见证了张连伟、梁文冲、冯珊珊、李昊桐等
不同时代球员的成长和崛起。

跻身广东十大国内品牌赛事

在中国高尔夫球协会的关心与指导下，
广东已连续第15年承办这项久负盛名的赛
事，多年的精心策划，让这项国家一级高尔
夫球赛事在 2020 年被列入《广东省体育强
省建设实施纲要》，成为将被精心打造的广
东十大国内品牌赛事活动之一。

广东省高尔夫球协会常务副秘书长、
广东省高尔夫球运动中心副主任韩超华表
示：“在长达 35 周年的发展历程中，赛事的
组织得到了社会各界的支持和帮助，即使
是在新冠疫情反复的影响下，大家仍一如
既往地携手并进。借此机会，广东省高尔

夫球协会、广东省高尔夫球运动中心向所
有参赛球员、家长、媒体、运营公司以及赛
事众多支持单位致以最诚挚的问候和衷心
的感谢！广东省是体育大省、强省，高尔夫
球运动发展成绩显著，势头良好。中国业
余公开赛从广东作为单一举办地升级到如
今地跨南北十省市，不断满足各省市业余
球员主场作战、磨练球技的需求，锲而不
舍，为球员奋勇拼搏、脱颖而出提供舞台。”

全年13场地跨南北十省市

自2018年开始，中国业余公开赛连续四
年得到广汽本田总冠名赞助。在这一著名
汽车品牌的鼎力支持下，赛事获得跨越式发
展，赛事规模不断扩大，形成了“系列赛+总
决赛”的发展格局，今年的赛事规模更是达
到前所未有的 13场。

在广东中奥国际体育推广有限公司的
运营下，赛事不断发展壮大，闻名遐迩，还
获得中国体育彩票、泰勒梅、雅狮威、校体
通、怡宝、上足、美而浦、喜力克斯、钓鱼台
丰顺、Number、天天洗衣等众多品牌赞助

商的支持，共同助力高尔夫球运
动的发展。

随着赛事辐射力和影响力的提升，赛事
版图也日益扩大。今年，中国业余公开赛将
踏足广东、上海、北京、天津、辽宁、河南、湖
北、重庆、四川、江西等省市，这意味着赛事
将走进更多的城市与高尔夫俱乐部，业余选
手也将有更多的机会在家门口感受国家级
业余赛事的魅力。

首站赛事女子组四次加洞

7 月 16日，广汽Honda·2021 中国业余
公开赛首站比赛在广东臻湖高尔夫球会结
束全部比赛。最终，经过四次加洞后，2020
年度女子组总冠军、重庆球员范双双以三轮
总成绩218杆获得赛事冠军，这一加洞次数
刷新赛事纪录。

男子组方面，18岁的符峄浩决赛轮交出
全场单轮最低杆 68 杆的佳绩，以三轮总成
绩215杆（74-73-68）、领先至少2杆的优势
夺得个人高球生涯首个系列赛冠军。

羊城晚报记者 梁劲松

焦点新闻

羊城晚报讯 记者梁劲
松报道：本周，总奖金 15 万
元的 2021 广东巡回赛韶关
站在韶关银山高尔夫俱乐
部结束全部比赛，职业老将
陈定根以 144 杆、2 杆优势
获得冠军。

本站比赛的冠军以及三
位亚军，都是年过四旬的职业
老将，三位并列亚军分别是王
煦、元天、李建山，总成绩同
为146杆、高出标准杆2杆。
此外，广东省队队员、职业女
将刘文博，以150杆的总成绩
并列第7，这是韶关站参赛女
子球员创造的最佳战绩。

至于冠军陈定根，今年
42岁，平时在深圳生活和教
球。第一轮打出平标准杆
后，他次轮落后2杆出发，第
1洞就吞下了柏忌，好在随后
第3洞、第5洞都抓到小鸟，
以平标准杆转场。后九洞，
他继续稳字当头，连续抓到9
个帕，以72杆结束。“能赢得
比赛，很开心，我打得整体也
不错，比较稳定，”夺冠后陈
定根透露，自己试场的感觉
是这个球场不容易打，所以
设定的策略就是稳着打，稳
着上球道、上果岭。

张
依
娜

广东巡回赛韶关站

一冠三亚
都已年过四旬

陈定根陈定根

图片新闻

7月 18日 18时，中超第六轮
广州队将在主场天河体育场迎战
重庆两江竞技。广州队在两天前
的第五轮补赛中被河南嵩山龙门
逼平（广 东 体 育 、央 视 体 育 直
播），丢掉2分。主教练卡纳瓦罗
在昨天的赛前发布会上表示，明
天的比赛需要有更多的耐心来寻
找对手的漏洞，而不要想着一下
子打垮对手。

上一轮被河南嵩山龙门逼
平，卡纳瓦罗对球队的表现仍然
感到满意，但毕竟丢失了2分。卡
纳瓦罗希望本场比赛能够赢球，

“这场比赛我们要延续对比赛胜
利的渴望，尽可能把上一场比赛
中表现得好的东西继续发挥出
来，尽可能掌握住球的控制权。
上一场比赛的不足，这一场希望
能够改正：第一点就是当我们获
得机会的时候，需要变得更加凶
狠些，更有饥饿感；其次，我们在
防守时尽量不要犯错。”卡纳瓦罗
提醒球员，一定要在比赛中保持
耐心，寻找对手漏洞，绝不能想一
口气就吃掉对手。

廖力生上一轮拿到红牌，使得
原本就人员紧张的广州队中场更
加捉襟见肘。这一点也让卡纳瓦
罗伤透脑筋，“我们球队可用的中
场不多，就三四人，我们的阵型又
需要3个左右的中场，他们每场比
赛都消耗很大。”16日，卡纳瓦罗
找到队中伤员老将黄博文，“黄博
文虽然还没有百分百的状态，但他
跟我说，他可以上。我还没决定让
不让他上场，但黄博文这样的球员
在关键时刻是靠得住的，这是我们
需要的。”

重庆两江竞技前五轮1胜1平
3负，暂列广州赛区第6名。因为
队内欠薪问题，重庆两江竞技在这
个间歇期没有集训，球员们士气低
迷，甚至在中超重启前几天还不确
定是否能够继续参赛。韩国籍主
教练张外龙坦言，这个准备期球队
没有做好准备，“今年和去年一样，
困难还在，我们还是要用精神来鼓
励球员，希望球队在联赛中打好成
绩，主要任务还是保级。”

羊城晚报记者 林本剑
实习生 陈子越

今天迎战重庆队，卡帅要求球队保持耐心——

“别想着一下子打垮对手”

羊城晚报讯 记者郝浩宇报
道：昨日，中国体育代表团官方宣
布，将由女排运动员朱婷、跆拳道
运动员赵帅担任东京奥运会开幕
式中国体育代表团旗手。奥运会
开幕式中国体育代表团旗手历来
都是受关注的焦点。在公告中中
国体育代表团表示，代表团综合
考虑了运动员代表性和赛程安排
等各方面因素，经多方征求意见、
慎重考虑，最终确定旗手人选。

身高1米 98的朱婷是中国女
排的队长。2016 年里约奥运会，
朱婷带领中国女排时隔12年拿到
了奥运会冠军，她也加冕奥运会女
排MVP和最佳主攻。进入东京周
期，朱婷风头不减。效力土耳其瓦

基弗银行俱乐部期间，朱
婷拿到了 8 个冠军、6 个
MVP，连续三年荣膺 World of
Volley 年度最佳女排运动员奖。
获此殊荣的朱婷也创造了历史，她
成为中国奥运代表团首位女旗手。

身高1米 88的赵帅在里约奥
运会上拿到了跆拳道男子58公斤
级冠军，实现中国男子跆拳道奥
运会金牌零的突破。一年后进行
的跆拳道世锦赛，赵帅拿到男子
63公斤级冠军，这也是中国男子
跆拳道首枚世锦赛金牌。值得一
提的是，在 2018 年的雅加达亚运
会上赵帅就是中国代表团的旗
手。此番赵帅当选东京奥运会旗
手，也是顺理成章。

中超·前瞻
中国代表团昨天宣布——

朱婷赵帅
担任旗手

奥
运
前
奏

历届夏季奥运会中国代表团旗手
1984年洛杉矶奥运会 王立彬(男篮)

1988年汉城奥运会 宋涛(男篮)

1992年巴塞罗那奥运会 宋立刚(男篮)

1996年亚特兰大奥运会 刘玉栋(男篮)

2000年悉尼奥运会 刘玉栋(男篮)

2004年雅典奥运会 姚明(男篮)

2008年北京奥运会 姚明(男篮)

2012年伦敦奥运会 易建联(男篮)

2016年里约奥运会 雷声(男子击剑）

2020年东京奥运会 朱婷（女排）赵帅（男子跆拳道）

朱婷朱婷 赵帅赵帅 图图//视觉中国视觉中国


